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Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Mardi 26 mars 2019 à 18 h 30 

Salon du personnel 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Pierre-Boucher, tenue à 
Boucherville le 26 mars 2019. 

 
SONT PRÉSENTS : 
 
Direction :  Madeleine Harvey 
   
Personnel enseignant :  Kim Reinhardt, Johanne Sauvé 
   
   
Personnel de soutien :  Annie Boutin 
Service de garde :  Rachel Gagnon 
Membres parents :   Annie-Claude Bibeau, Isabelle Charbonneau, Hélène 

Lévesque, Annick Ménard-Cheng, Josée Rioux 
 
Absence :  Emmanuel Cyr Mercier 
 
Membre du public :           Igor Gorelyshev                                                      
           

 
1. Ouverture de l’assemblée 

18 h 35 
 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
Mme Annick Ménard-Cheng fait fonction de secrétaire. 

 
3. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé d’adopter l’ordre du jour.  
CE-2018-2019-35                  Adopté à l’unanimité.  

 
4. Adoption du procès-verbal de la séance du 26 février 2019 
5. 7.2.1 72 ont voté plutôt que 75 

7.2.2 Nous avons trouvé les enjeux (enlever le « a » de a trouvé) 
7.2.2 Enlever le «. » après Il y a eu annulation de rencontres. 
8.1 Remplacer aveux par dévoilements d’abus sexuels. 
 
Il est proposé d’adopter le procès-verbal du 26 février 2019 avec les 
modifications. 

CE-2018-2019-36                  Adopté à l’unanimité. 
 

6. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 26 février 2019  
Inscriptions maternelles en soirée, après discussion, peu de gens se sont 
présentés dans le passé et aucune école de Boucherville n’offre de soirée 
d’inscription. L’école ne pense donc pas offrir une soirée d’inscriptions 
lors de la prochaine période d’inscription officielle. 
 
Éducation à la sexualité : Il a été rediscuté avec les enseignants d’informer 
les parents avant que les cours ne soient donnés en classe. La commission 
scolaire offre également du support pour les enseignants au besoin. 

 
7. Parole au public  

Aucune.
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8. ÉTUDE DES DOSSIERS 

 
8.1 DÉCISION 

8.1.1 Conférence aux parents 
M. Marc Langevin offre une conférence, Un enfant actif et en 
santé… un cadeau pour la vie ! Cette conférence serait 
possiblement offerte en avril à l’école Père-Marquette. Le coût 
serait de 100$ environ/école. 

CE-2018-2019-37  Proposée par Mme Josée Rioux et secondé par Mme Rachel 
Gagnon. 
 

  8.1.2 Critère de sélection d’une direction d’école 
Mme Bibeau n’ayant pas les documents en mains, le point sera à 
discuter par courriel afin de respecter les échéanciers. 

CE-2018-2019-38 Adopté à l’unanimité. 
 

8.1.3 Grille-matières et temps alloué à chaque matière 
Mme Harvey présente et explique le tableau de la répartition du 
temps alloué à chaque matière. Ceci amène une discussion sur les 
enjeux d’augmenter le temps alloué pour l’anglais.  

CE-2018-2019-39 Proposé de garder la grille-matières telle quelle par Mme Hélène 
Lévesque et secondé par Mme Isabelle Charbonneau. 
 

8.1.4 Photos scolaires                        
  La Boîte Blanche est le fournisseur retenu pour l’année scolaire 

2019-2020. Toutefois, nous ne savons pas s’ils offrent le service 
d’album de finissants. Mme Harvey doit se renseigner. La décision 
est à venir. 

 
CE-2018-2019-40   La Boîte Blanche est adoptée à l’unanimité pour les photos 

scolaires pour l’année 2019-2020. 
 

8.2 DISCUSSION 
  

8.2.1  Projet éducatif 
Mme Harvey nous fait un retour sur les enjeux, les objectifs qui 
ont été définis et les indicateurs pour chacun des objectifs. Elle 
nous explique également la suite du processus afin d’arriver dans 
les temps. 

 
Le projet éducatif doit être effectif le 1er juillet et être disponible 
sur le site Internet de l’école pour la rentrée scolaire. 

 
8.2.2 Anglais 

Madame Josée Rioux nous parle des offres pour des cours 
d’anglais sur l’heure du midi à raison d’une heure par semaine. 
Elle a contacté deux organismes soit Langmobile et Récréaction. 
Le coût serait environ de 12$ à 14$ par cours. Mme Rioux va se 
renseigner davantage afin de nous présenter une offre de service 
afin que nous puissions décider si nous voulons offrir de l’anglais 
en extrascolaire au cours de la prochaine année scolaire. 

 
Mme Bibeau nous fait part de courriels qu’elle a reçus de parents 
suite au sondage (déceptions des résultats, commentaires sur la 
façon de procéder, etc.).  
   

8.3 INFORMATION 
 

8.3.1 Ergothérapie 
  Les élèves de maternelle auront de l’ergothérapie ce  
  printemps à raison de 8 interventions dans chacun des 3 
  groupes. Le coût pour le service est de 3 070$. 

 
8.3.2 Prévision nombre élèves et de classes en 2019-2020 

Au préscolaire, il y a 34 élèves, au primaire 261 élèves 
pour un total de 295. Pour le moment, il y aurait 2 
groupes par niveau.   



                        
 

8.3.3 Parole à la présidente 
Début de la 3e étape, il reste encore beaucoup de temps 
avant les vacances d’été et il faut continuer de motiver 
les enfants malgré le beau temps, car les enfants ont plus 
envie d’être dehors que dans les classes. 
Mme Bibeau propose de mettre dans le journal les dates 
des différents examens du ministère. 
                           

8.3.4 Parole aux enseignants 
C’est le début de la 3e étape, c’est une grosse étape et il 
ne faut pas lâcher. Et tout va bien. 
Mme Johanne Sauvé nous mentionne que les enseignants 
ont des ressources pour les aider avec les élèves qui en 
ont plus besoin et que cela fait une belle différence. 
 

8.3.5 Parole à la technicienne du service de garde 
Tout va bien.  
Mme Rachel Gagnon commence à préparer les journées 
pédagogiques pour 2019-2020. Elle aimerait offrir une 
classe neige pour les 17-18 février 2020 à Jouvence. Ce 
serait dans un chalet de 60 places. Elle est en attente de 
soumissions. Mme Harvey doit s’informer auprès de la 
commission scolaire puisqu’il y aurait un coucher à 
l’extérieur. Le personnel est enthousiaste à cette idée ! 

 
Le service de garde est inscrit au défi santé à partir du 1er 
avril.  

  
Avec la prolongation des récréations en septembre, les 
éducatrices perdraient du temps de travail. À suivre sur 
les impacts que cela va amener. 

 
8.3.6 Parole à la représentante du personnel de soutien 

Tout va bien. 
 

8.3.7 Parole à la direction (CAP) 
Une enseignante ressource débute le 28 mars en soutien 
à la composition de la classe à raison de 3 avant-midis par 
semaine. 

 
Les livres pour la bibliothèque ont été achetés par la 
bibliothécaire de la commission scolaire. Il ne reste qu’à 
les recevoir et les préparer.  

 
Budget informatique – Des portables pour la bibliothèque 
et des projecteurs pour certaines classes seront achetés 
afin de remplacer l’équipement brisé ou désuet. 

 
8.3.8 Parole à la représentante au comité de parents 

Mme Charbonneau ira au Colloque des comités de 
parents avec 5 autres parents en juin prochain. 

 
Retour de consultation sur le projet de loi 12. 
- 31 écoles ont compilé les résultats et transmis le tout 

au comité de parents. 
 

Maternelle 4 ans 
- Il y a eu des discussions lors de la dernière rencontre du 
comité de parents. Celui-ci a fait un sondage à main levée 
et seulement 3 ou 4 parents étaient indécis. Les autres 
sont contre.  

 
 
 
 
 
 



9. VARIA 
9.1 Ajout de maternelle  

Mme Charbonneau a entendu dire que le local TSA de 
l’école Jeunes Découvreurs serait déplacé à l’école Paul VI 
et que l’école les Jeunes Découvreurs aurait une 
maternelle supplémentaire.  

 
9.2 1er avril Service de garde 

Mme Harvey nous parle d’un projet que 2 éducatrices aimeraient faire 
pendant la journée du 1er avril, journée du poisson d’avril. Il s’agit de 
blagues à la manière de Juste pour Rire qui seraient diffusées sur la 
télévision le reste de la semaine. 
 

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
                                                                      20 h 30 
 

CE-2018-2019-41               Adopté à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                         
  Madeleine Harvey, directrice    Annie-Claude Bibeau, présidente 
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